



Lundi 30 janvier a eu lieu une soirée exceptionnelle de l'Amicale des Educateurs de Football du Gard avec une superbe prestation de l'entraîneur Patrice Beaumelle qui nous a relaté son expérience dans le football Africain (Angola, Maroc, Zambie, Côte d'Ivoire....)

Cette soirée a été également consacrée à la remise des Oscars : **Trophée Corinne Diacre** qui récompense une éducatrice méritante Roseline Ben Ali du JSCBA Nîmes, **Trophée Henri Noël** entraîneur jeune Dominique Sablier de Nîmes Olympique, .

Cette année le **Trophée Georges Boulogne** a été remis à François Abad du FC Vauvert, et Jean François Chapelier du district Gard Lozère. Stéphane Saurat et Bernard Cochet ont été récompensés pour la montée d'Ales en N2 et Bagnols en N3.

Daniel Olivet a été également récompensé pour sa carrière footballistique et son engagement auprès du district.

La soirée s'est terminée par un apéritif dînatoire préparé par notre ami Éric Sala du Grand Hôtel.

